
Ce qui me rend heureuse, c'est de

dire qu'un jour les gens

deviendront matures et qu'ils

arriveront à se gérer eux-mêmes

sans toujours avoir forcément

besoin d'une épaule pour pleurer.

Aider les gens, ok, mais se faire

pomper toute son énergie par et

pour une seule personne, ce n'est

pas juste pour les autres : il en

faut pour tous !!! Je crois qu'on va

essayer de lui faire découvrir le

Happython, qui sait, ça marchera

peut-être !

Céline 18 ans Toulouse

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

